

# EL TIEMPO FINAL



SALUDO PASTORAL

## LAS PALABRAS

Quiero destacar en esta ocasión acerca del poder de las palabras el cual personalmente me impacta. El rey Salomón escribe:

***La lengua puede traer vida o muerte; los que hablan mucho cosecharán las consecuencias. Proverbios 18:21***

En esta ocasión mi intención es invitarte a que nos traslademos al momento en el que Balak intenta maldecir por medio de Balaam a los israelitas, sin embargo, todo lo que puede decir es:

***¡Cuán hermosas son tus tiendas,***

***Jacob! ¡Qué bello es tu campamento, Israel! Números 24:5***

En alguna ocasión me pregunté por qué Balaam cambió sus palabras. Creo que Balaam cambió sus palabras en el momento en que él mismo fue testigo al ver la unidad y la armonía entre los israelitas. Moisés nos escribe acerca de la importancia y la disposición que mostramos en asuntos tan privados como los que vivimos al interior de nuestras casas; qué tan dispuestos estamos en tener bien

**927 | 2023**

JULIO 9 | AÑO DE CREERLE  
A JULIO 15 | AL SEÑOR JESÚS

EN HONOR A

*Jesus*

Continúa >

organizado ese entorno de nuestro hogar, porque permítame decirle que de la forma en que tengamos organizada nuestra casa depende el respeto que mostramos por nosotros mismos y hacia los demás miembros de la familia. El hogar es el lugar de nuestra privacidad. Parece menos importante, pero de acuerdo a la belleza y lo organizada que tengamos nuestra casa hace que el enemigo en vez de amañarse, se vaya lejos del hogar.

En razón a lo anterior, es que nuestra responsabilidad sea transformar nuestro aspecto externo al reconocer y apreciar conscientemente las virtudes y actitudes de quienes nos rodean.

Se me ocurre pensar, además, que si la casa está hermosa no importa qué tan sencilla sea, hace que se reniegue menos, se aprecie más y por lo tanto en vez de maldecir, vamos a bendecir, porque al Señor Jesús el dueño de nuestra casa y de

nuestra vida, le gusta vivir en “una casa” sencillamente limpia, y donde Él reina, ninguna maldición logra penetrar, ni locativa ni personalmente.

Deseo pues, que para neutralizar algunos “balaa-mes” ya sea externos o internos, mostremos disposición hacia la bendición, nunca a la maldición, reconociendo las virtudes y fortalezas de los demás, incluida nuestra familia y claro incluyéndonos a nosotros mismos ya que de esa manera contribuimos a fomentar más respeto, unidad y armonía.

Creo que el deseo de Dios y mío también es que podamos rectificar las palabras que con sentido negativo y a manera de maldición podríamos haber dicho en el pasado hiriendo sin razón a quienes amamos, y que nuestras palabras de aliento, admiración y apoyo incondicional, llenen



de fortaleza invencible la vida de nuestra familia y por qué no, la nuestra también. Por supuesto que esto también aplica a otros ámbitos como la iglesia, el trabajo, el vecindario, la calle y todos aquellos lugares donde estemos a los que hayamos sido llamados a ser Sal y Luz.

Deseo además que tu casa y tu familia permanezcan tan hermosas, que lo último que quisiera hacer sataná fuera maldecirte, mucho menos querer vivir allí.

Ten presente que Dios el Señor te ama demasiado por lo tanto:

*...El SEÑOR tu Dios se negó a escuchar a Balaam y **convirtió esa maldición en bendición, porque el SEÑOR tu Dios te ama.***

**Deuteronomio 23:5**

**RVDO. NICOLÁS OCAMPO SR.  
PASTOR**

## DEVOCIONAL

- ¿SE ECHA DE VER QUE CRISTO ESTÁ EN TI? -

**"Examínense para ver si siguen teniendo fe en el Señor. ¡Pónganse a prueba a ver si la pasan! ¿Se echa de ver que Cristo está en ustedes?" 2 Corintios 13:5 NBV**

Aunque hay diferentes traducciones, versiones y revisiones de la Biblia, la mejor de ellas es la que cada creyente vive.

Lo que quiero decir es que, el mensaje de Dios se muestra mejor cuando hay coherencia entre lo que decimos creer y lo que vivimos.

La gente absurda dice creer una cosa pero, vive otra. Este tipo de personas producen malestar, descontento y hasta burla al Evangelio. Normalmente son fanáticos religiosos, gente pesada, crítica, arrogante y tóxica.

Al llegar a este punto, te hago la misma pregunta que el

Continúa >

Espíritu Santo por pluma del Apóstol Pablo formuló: ¿SE ECHA DE VER QUE CRISTO ESTÁ EN TI?

¿Cómo saberlo? Me preguntarás tú a mí.

Pues, ponte a prueba:

- ¿Eres humilde?
- ¿Eres servidor de los demás?
- ¿Haces las cosas por amor?
- ¿Cómo tratas a tu cónyuge?
- ¿Honras a tus padres?
- ¿Eres honesto?
- ¿Practicas la inmoralidad sexual?
- ¿Cómo actúas cuando te enojas?
- ¿Cumples con tus promesas?
- ¿Eres Santo? Y más importante aún,
- ¿Estás esperando con ansias que Jesús el Señor regrese?

El listado para ponernos a prueba puede ser interminable, pero si algo impide que los demás vean al Señor Jesús en nosotros, significa que hemos perdido la fe.

Un ejercicio que podrías hacer después de tu autoexamen y con el fin de evitar el autoengaño sería preguntarle a la persona con la que convives más tiempo: ¿Ves a Jesús en mí?

Es mi oración que al leer esto te detengas de tus afanes y puedas hacerte un examen para que identifiques si se echa de ver que Jesús está en ti o no.

También oro para que lleves una vida pura.

**RVDO. NICOLÁS OCAMPO JR.**  
PASTOR



Intima Devoción



Intimadevociion



[www.intimadevociion.org](http://www.intimadevociion.org)



5017564

### CONSIGNACIONES Y DONACIONES

Cuenta de ahorros ÍNTIMA DEVOCIÓN IEC  
617- 017090-46 Bancolombia

1. Artículo 19 de la Constitución política de 1991. Libertad religiosa y de cultos.
2. Ley 133 de 1994 y decretos reglamentarios.
3. Decreto 437 de 2018 Política Pública

**Bancolombia**